

Bégrolles-en-Mauges

La fanfare des Bégrochristo's va fêter ses 20 ans

L'année sera marquée par un anniversaire à la Régina musique : le 20^e de la fanfare des Bégrochristo's, en septembre.

Samedi dernier, lors de l'assemblée générale de la Régina musique, le président Jean-Claude Papin a annoncé « l'organisation de festivités pour les 20 ans d'existence du groupe musical des Bégrochristo's, qui est né de la fusion, en 1994, de la Régina musique de Bégrolles et de l'Essor musical de Saint-Christophe-du-Bois. » Le programme de cet anniversaire qui sera fêté les 6 et 7 septembre n'est pas encore établi.

En 2013, les musiciens de la Régina ont animé 14 fêtes et carnivals (Cholet, Beausse, La Rochelle...), mais aussi 16 matches de Cholet Basket. Toutes ces activités ont un coût en instruments, en tenues et en transport, mais la Régina musique perçoit des cachets de la part des équipes organisatrices. Au bout du compte, « le résultat financier de l'exercice 2013 fait apparaître un excédent



Jean-Claude Papin, l'homme aux deux casquettes : il est président de la Régina musique et chef de la fanfare.

de 1 054 € » mentionne Danielle Chiron, la trésorière de l'association.

Des tablettes numériques

Cette année, le bureau de la Régina musique projette de changer les

traditionnels carnets de partition fixés aux instruments par des tablettes numériques : les partitions seront donc classées en totalité, le musicien n'aura pas besoin de lumière la nuit, mais il restera le problème des intempéries.

Jean-Claude Papin, président de la section et chef de la fanfare des Bégrochristo's, a dévoilé le programme des sorties pour cette année : le 9 mars au Carnaval de Manthelan, les 6 et 12 avril au Carnaval de Nantes, les 27 avril et 3 mai au Carnaval de Cholet, les 31 mai et 1^{er} juin à la Cavalcade de La Rochelle... Françoise Cailleau, membre du bureau, a profité de l'occasion pour présenter les tenues très flashy du carnaval de Cholet, dont le thème sera la fête foraine. « Nos musiciens seront déguisés en sucettes et en fraises Tagada » a-t-elle précisé.

En fin d'assemblée générale, Pierre-Marie Cailleau, adjoint au maire, a remercié « la Régina musique pour ses animations dans la commune tout au long de l'année ».